

„Roas zu Verwandten in Franken“

Donnerstag, 4. September bis Sonntag, 7. September 2014

Leitung: Altbürgermeister Johann Karner, Gresten-Land

Geistliche Leitung: Pfarrer Hans Lagler, Steinakirchen

Die Arbeitsgemeinschaft Familienforschung NÖ- Eisenwurzen und Franken unternimmt eine „Roas zu Verwandten in Franken“. Dabei sollen die Spuren von rund 1760 Menschen, die wegen ihres „Lutherischen Glaubens“ um 1660 aus dem Erlauftal auswandern mussten und in Mittelfranken eine neue Heimart fanden, neu entdeckt werden.

1. Tag – Abfahrt in Gresten um 5,00 Uhr beim Bahnhof, 5,15 Uhr Scheibbs (Kapuzinerplatz), 5,25 Uhr Purgstall (Würstelstand), 5,40 Uhr Steinakirchen (Badparkplatz – Autobahn Linz, Passau – **Kehlheim, Kloster Weltenburg** (Schiffahrt Donaudurchbruch) – Altmühltal – **Ullstadt**

2. Tag – Nürnberg, Kaiserburg, Goldener Brunnen - **Kammerstein** „Exulanten-Mahnmal“

3. Tag - Bad Windsheim, Rundgang durch das Fränkische Freilandmuseum - **Rehweiler, Steigerwald etc.** – (Führung Dekan Hans Stubenrauch) – **Baudenbach**

4. Tag – Diethofen, Ökumenischer Gottesdienst - dann **Heimfahrt** über Regensburg

Anmeldungen erfolgen durch das Einzahlen des Pauschalbetrages von 336 € auf das Konto der Arbeitsgemeinschaft Familienforschung (IBAN: AT 35 3293 9000 06317 606)
Nähere Information zur Fahrt erhalten Sie bei Hans Karner (0664/4112201) oder Pfr. Hans Lagler (07488/71314)

19. Fußwallfahrt nach Mariazell

Pfingstsamstag, 07. Juni 2014

03:30 Uhr Abfahrt beim Friedhof

ca. 04:30 Uhr Abmarsch von der Schindelhütte

09:55 Uhr Zugfahrt von Mitterbach nach Mariazell möglich

10:55 Uhr Zugfahrt von Mitterbach nach Mariazell möglich

13:00 Uhr Hl. Messe in der Basilika mit Kaplan P. Thomas Neernakunnel

Anschließend gemeinsames Mittagessen im GH Kirchenwirt in Mariazell



16:30 Uhr Abfahrt am Bus-Bahnhof Mariazell

Rückfahrt mit Bus nach Steinakirchen

Fahrtkosten: € 14,- (hin und retour)

Bitte bei Anmeldung angeben, ob hin und retour mitgefahren wird!!!

(Nur Hinfahrt kostet € 7,-)

ANMELDUNG bitte bis 05. Juni 2014

bei FRANZ GLÖSMANN Tel.: 07488/71649

Das Motto der heurigen Fußwallfahrt:

Unser Ziel ist die Muttergottes von Mariazell! Die Gebete und Gedanken begleiten uns auf diesem Weg und bestärken uns in der Hl. Messe in Mariazell.

Priesterweihe von Diakon Dangl am 29. Juni 2014

Seit fast 1½ Jahren dürfen wir Mag. Franz Dangl in unserer Pfarre begleiten. In dieser Zeit konnte er viele seelsorgliche Erfahrungen sammeln und zahlreiche Menschen kennenlernen.

Nun wird er am Hochfest der Apostel Petrus und Paulus, am Sonntag, dem 29. Juni 2014 um 14:30 Uhr im St. Pöltner Dom zum Priester geweiht.

Er lädt die Pfarre zur Mitfeier des Weihogottesdienstes ein. Ein Bus fährt am Sonntag, den 29. Juni um 12:00 Uhr, beim Friedhof Steinakirchen weg. Anmeldungen werden im Pfarramt oder bei Frau Raus-Augsten entgegen genommen.

Der Neupriester Franz Dangl feiert am Sonntag, den 27. Juli 2014 um 08:00 Uhr und um 10:00 Uhr in Steinakirchen seine Nachprimiz und wird bei beiden Gottesdiensten den Einzelprimiz-segen spenden. Er bleibt bis Ende August Kaplan in Steinakirchen. Wir bitten Sie, Herrn Diakon Dangl mit Ihrem Gebet zu begleiten.



Foto: Alfred Kaltenbrunner

Diakon Dangl trägt die Osterkerze in die Pfarrkirche

**Caritas
&Du**



**IHRE
SPENDE
KANN
WUNDER
WIRKEN.**

Caritas-Haussammlung 2014

Im Juni und im Juli sind wieder über 80 Caritas-Haussammler/Innen im Pfarrgebiet unterwegs und bitten um eine Spende für die vielfältige Arbeit der Caritas in unserer Diözese St. Pölten. Dieses Geld bleibt in Niederösterreich. Diese Sammlung ist die größte Solidaritätsaktion für Menschen in Not in unserem Bundesland. Die Sammler/Innen bringen auch eine Broschüre über unsere Pfarrgemeinde in

jedes Haus. Es stellen sich darin alle Gruppen der Pfarre vor. Bitte bringen Sie Ihre Talente und Ihre Glaubenskraft in unsere Pfarre ein.

Gedenkfeier 100 Jahre Attentat in Sarajevo

Der 28. Juni 1914 hat die Welt verändert. Seit der Ermordung des österreichischen Thronfolgers Franz Ferdinand und seiner Frau sind genau 100 Jahre vergangen. Im Gedenken an dieses tragische Ereignis wird am Samstag, den 28. Juni 2014, um 11:00 Uhr in Maria Taferl ein Gottesdienst gefeiert. Am Nachmittag findet eine Friedenszeremonie beim Grab des Thronfolgers in Artstetten statt.

